
Pièces 6 Pièces

Superficie 299 m²

Référence 7475413

Prix 2 700 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Mandelieu  la  napoule  -  l'agence  lg  prestige  immobilier  vous  propose  cette  villa

d'exception  de  6  pièces  de  230  m²  aux  prestations  de  qualité  +  une  maison  de

gardien. Elle se compose d'un sas qui donne accès au premier niveau de la villa où

vous trouverez 5 chambres baignées de lumière ouvrant sur terrasse avec vue mer.

Au niveau inférieur vous trouverez un séjour avec une cuisine ouverte + une arrière

cuisine,  piscine  à  débordement.  Un  garage  double  pouvant  accueillir  deux

véhicules.  A  proximité  commerces  et  accès  routier.  Contactez  vanessa  hesse  au

+33667208643

Mandelieu la napoule - the agency lg prestige immobilier proposes this exceptional

villa  of  6 rooms, 230 m² with quality  fittings + a guardian house. On the first  floor

you will find 5 bedrooms bathed in light and opening on a terrace with sea view. On

the ground level  you will  find a living room with an open kitchen + a back kitchen

and  an  infinity  swimming  pool.  A  double  garage  that  can  accommodate  two

vehicles.  Nearby  shops  and  road  access.  Contactez  vanessa  hesse  au

+33667208643

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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